signalées et même les prodiges que le Bon Dieu se plaît à accorder « par l'intercession de cette Bonne Mère. »

(MGR LAFLÈCHE, Evêque des Trois-Rivières.)

Il n'y a pas à le dissimuler, notre foi est menacée; le Souverain Pontife Léon XIII ne cesse de nous mettre en garde contre toutes sortes d'innovations dangereuses.

Sainte Anne semble avoir pour mission spéciale à notre époque de réveiller la foi dans les âmes en opérant des prodiges qui nous étonnent. C'est bien ainsi qu'agissait le Divin Sauveur, comme il l'atteste luimême, à la résurrection de Lazare; il opère ce miracle afin qu'on croie en lui: Propter populum qui circumstat dixi: ut credant quia tu me misisti.

C'est aussi afin de ranimer notre foi que sainte Anne dispose de la Toute Puissance divine; elle guérit le corps, mais pour mieux atteindre les âmes, car, nous l'oublions trop, il y a en nous quelque chose de plus que le corps, il y a l'âme. Si la Bonne sainte Anne se montrepar le merveilleux de ses œuvres la Patronne du Canada, la Protectrice des familles, la Mère de nous tous, elle ne peut ne pas désirer que nous soyons des Chrétiens, tels que le grand Lacordaire les définit: Des hommes qui croient fermement, des âmes simples et droites, telles dans leurs pratiques que dans leurs convictions; des hommes qui prient humblement, qui savent reconnaître leur misère, leur pauvreté, leurs besoins, et les exposer à Dieu avec humilité et confiance des hommes enfin qui agissent vaillamment, qui ne connaissent pas-les honteuses concessions du respect humain.

Vous tous, chers et pieux Pèlerins, vous prierez la Bonne sainte Anne, vous lui demanderez beaucoup; mais vous n'oublierez pas de lui faire une promesse! celle d'être toujours des chrétiens fervents, solides.

Vous retournerez dans vos foyers, et votre conduite dira à ceux qu vous verront, que l'on revient du sanctuaire de la Bonne sainte Anne souvent guéri, toujours consolé, fortifié, et surtout meilleur chrétien.

洋浜

Pèlerins et pèlerinages. — Nous continuons la liste des pèlerinages depuis le 17 juillet jusqu'au 15 août.

Juillet (Suite)

Le 17, à peine le pèlerinage de Minneapolis était-il parti, que déjàle quai résonnait des chants de 550 pèlerins venus de Saint-Jean-Port-Joli.